

Schützenverein Wassermühle wird sich auflösen

Erfolge bei den Wettkämpfen aber Probleme, die Vorstandsämter zu besetzen / Junge Familien setzen andere Schwerpunkte

WINGST. Der Schützenverein Wassermühle lud seine Mitglieder zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung und zur Hauptversammlung ins Restaurant am Zoo ein. Thema der außerordentlichen Mitgliederversammlung war die Weiterführung des Vereins, da nach dem Ausscheiden des Präsidenten und der Kassenswartin trotz intensiver Suche und vielen Gesprächen keine Mitglieder diese Posten übernehmen wollten.

In den letzten Jahren hat sich immer deutlicher gezeigt, dass es an Nachwuchs im Vereinsleben fehlt und das Interesse bei jungen Familien andere Schwerpunkte hat. In der Außerordentlichen Versammlung kamen nun die Interessierten zusammen und hat-

ten Gelegenheit, sich über die Zukunft des Vereines auszutauschen. Nach langer Diskussion stimmten die Mitglieder für eine Auflösung des Vereins. Die Veranstaltungen für das Jahr 2012 und Anfang 2013 werden wie geplant statt finden und die Auflösung wird jetzt langfristig und rechtskräftig geplant.

Auf der anschließenden Hauptversammlung berichtete der Präsident von zahlreichen Veranstaltungen und Umzügen, an denen der Verein teilgenommen hat. Der stellvertretende Schießmeister Thorsten von Holten und die Damenleiterin Christa Bleeck gaben einen Überblick über die vielen Wettkämpfe, bei denen der Verein erfolgreich vertreten war. Die neuen Vereinsmeister wurden

Christa Bleeck bei den Damen und Marko Bolowski bei den Herren. Hanna Heinbockel holte sich den Vereinsmeistertitel bei den Senioren II. Die grüne Schützenschnur konnte Manfred Schaper erreichen. Hans-Wilhelm Schlawiedt konnte die grüne Eichel überreicht werden. Eine „Eichel in Silber“ ging an Hanna Heinbockel. Über die „Eichel in Gold“ freuten sich Kurt Adami und Thorsten von Holten.

Keine Beitragserhöhung

Die stellvertretende Kassenswartin Tanja Reimers unterbreitete sämtliche Einnahmen und Ausgaben des Geschäftsjahres 2011, und man beschloss mit Blick in die Zukunft von einer Beitragserhöhung abzusehen. Da Vorsitzender

Helmut Bleeck, Kassenswartin Gertrud Kröncke, stellvertretende Schriftführerin Ute Singer, Hallenwart Jürgen Steffens, Adjutant Wilfried Lange, Christa Bleeck und Inge Stuhr (Sammeln von Preisen) für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung standen, wurde ihnen mit Präsenten für ihre jahrelange Ausübung ihrer Ämter gedankt. Helmut Bleeck, Gertrud und Hans Georg Kröncke, Wilfried Lange und Detlef Dettmers wurden zu Ehrenvorstandsmitgliedern ernannt. Winfried Seiler wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Bei den anschließenden Wahlen wurden folgende Posten besetzt: Präsident wurde Thorsten von Holten, stellvertretender Präsident Marko Bolowski, Kassens-

wart Hans-Georg Kröncke, stellvertretende Schriftführerin Inga Tiedemann. Als Kassensprüfer wurden Kerstin Tiedemann und Christian Hoffmann gewählt. Die Ämter Fahnenwart und Fahnenbegleiter, Schießmeister und Hallenwart konnten nicht besetzt werden.

Folgende Aktivitäten sind geplant: Das Waldschlösschen-Pokalschießen ist in diesem Jahr am 17. Mai. Der Höhepunkt wird wohl das Schützenfest am 16. und 17. Juni sein, und das Abschlusschießen findet am 30. September 2012 statt. Am 20. Oktober wird der Schützenball gefeiert, die Herbstversammlung findet am 16. November statt. Außerdem findet im Jahr 2013 am 9. Februar die beliebte Boßel-Tour statt. (tja)